

にたさこ日記(令和3年度 第14週)

7月20日(火) 1学期終業式

1学期の終業式でした。式の中では4年生と2年生がこの1学期に頑張ったことや夏休みに楽しみにしていることを発表しました。生活指導では「仁田佐古オールスターズ」が登場。生活や安全面で気を付けることについて演技を交えながら発表しました(さすがの表現力、演技力です!)。1年生にとって初めての「通知表」でした。担任の先生から言葉をかけてもらったり、1学期の頑張りにたくさんの拍手をもらったりしていました。1学期の「にたさこ日記」は今日で終了です。これまでご覧いただきましてありがとうございました。今後も子どもたちの様子をお知らせいたします。引き続きよろしくお願いいたします。



7月19日(月)

2年生教室、1学期最後のお楽しみ会の様子です。クイズ大会でしょうかね?

5年生教室、7月9日に作った平和キャンドルに平和への願いを込めたメッセージを書きました。

昼休みの図書室の様子です。1学期最後の貸し出し日です。1人最高5冊の貸し出しをしています。



7月16日(金)

1学期も残りわずかになりました。週末ということもあり、子供たちは持ち帰る学習道具が多かったようです。この日も気温が高く、午後から蒸し暑くなりましたが、頑張って持ち帰っていました。夏休みはすぐそこまで来ています。



7月15日(木)

2か月あまり続いた梅雨もやっと明けました。朝からの日差しがまぶしくなりました。セミの声もあちこちで聞こえるようになりました。今日も子供たちの元気なあいさつの声が地域の人たちを元気にしています。



7月14日(水)

1年生が生活科でシャボン玉遊びをしました。シャボン玉液を一人1カップずつ分けてもらい、シャボン玉を作りました。ストローで吹いて作ったり、輪を使って作ったりと色々な大きさのシャボン玉ができましたよ。

